
Schriftliche Einzelfrage

 

 

 
Fragentext (max. 1800 Zeichen):
 
Wurde das Umfrageinstitut forsa durch das Ministerium für Gesundheit damit beauftragt, Daten

zum Wahlverhalten von Personen, die nicht gegen Corona geimpft sind, zu erheben, und wenn ja,

warum, und warum findet sich der Ergebnisbericht nicht öffentlich zugänglich?

Diese schriftliche Einzelfrage wurde am 10.11.2021 um 22:40 Uhr bei
PD 1 zur weiteren Bearbeitung über das System „eFragerecht“ eingereicht.

Arbeitsnummer 21-11-0080

MdB Reichinnek, Heidi

Fraktion DIE LINKE.

Status Übermittelt an PD 1


